

Immer wieder verletzen Konzerne wie Glencore und Syngenta bei ihren Geschäften im Ausland Menschenrechte und grundlegende Umweltstandards. Die Koalition für Konzernverantwortung wird von über 80 Nicht-Regierungsorganisationen getragen und plant die Lancierung einer neuen Konzernverantwortungsinitiative Mitte Januar 2025.

Für die telefonische Aktivierung unserer Freiwilligen hinsichtlich der Unterschriftensammlung suchen wir mehrere motivierte Personen, die uns im Dezember 2024 im Stundenlohn für ca. 4-5 Arbeitstage (Nachmittag/Abend) unterstützen.

Wir wünschen uns motivierte und begeisterungsfähige Kolleg:innen, die sich mit den Zielen der Koalition für Konzernverantwortung identifizieren können, über hohe Kommunikationskompetenzen verfügen und ein Flair für organisatorische Aufgaben mitbringen.

Das erwartet dich bei der Koalition für Konzernverantwortung:

- Ein hands-on Einblick in die Kampagnenarbeit für eine der spannendsten politischen Kampagnen der Schweiz
- Ein motiviertes Team und Einblick in eine einmalige Koalition der Zivilgesellschaft
- Ein Stundenlohn von 35 Franken
- Unregelmässige Arbeitszeiten, man erreicht die Leute am besten am Abend
- Arbeitsort Bern

Schreib uns bis am 17. November in einem Mail an jobs@konzernverantwortung.ch, weshalb Du mithelfen willst und (nach Möglichkeit) wo Du bereits Menschen motivieren konntest, gemeinsam ein Ziel zu erreichen und hänge deinen Lebenslauf an.